
岡山市北区建部町富沢３６６番地 086-722-0073 文責：校長

学校だより 令和５年 12月 発行岡山市立建部小学校
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運動会や校外行事、学習発表会等、様々な行事があった2学期が終わります。各学年・個人で
目標を設定しそれに向かってみんなよく頑張った2学期だったと思います。
さて、冬休みは1年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。ご家庭にとっては、何かとお忙しい

時期でありますが、子どもたちは家族で過ごす時間がいつもより長くなる期間であり、親族等と会う機会
も多くあります。ぜひこの機会に1年間を家族と一緒に振り返り、新しい学年に向けた新年の抱負等を話
し合ってみてはいかがでしょうか。今年一年大変お世話になりました。よい年をお迎えください。

【校長室より】

「家族との対話」

例年岡山市全域で実施しております「岡山市教育に関する総合教育調査（児童・保護者アンケート）」
へのご協力ありがとうございました。調査結果につきましては、来年１月に「学校評価号」でお伝えする
予定にしています。ここでは、保護者の皆様からいただいた「声」（自由記述）について回答させていた
だきます。

教育に関する総合調査へのご協力ありがとうございました！！

12月の晴れた日の業間時間・昼休みの様子です！！

建部小学校が令和5年度岡山市健康推進学校として表彰されました。先日、
表彰式が岡山市役所で行われ、受賞記念の盾をいただきました。本校では生活
習慣の改善や運動習慣の定着を図るため、ヘルスアップ週間を設けて、ヘルス
アップカードを使って個別の指導に結びつけた活動を行っており、その取組が
評価されました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。子どもたちに
も後日紹介したいと思います。

〇日々子どもたちの安心・安全を守ってくださり、毎日楽しく学校へ行けていることに感謝していま
す。
〇いろいろと配慮していただけていると感じます。毎日帰ってから学校であったことを楽しそうに話
してくれるのでうれしいです。
〇家庭では、学校のことをしっかり話すほうではないので、また勉強の様子や生活の様子等、お話を
聞けたらありがたいです。
■子どもたち全員が「私は、学校に行くのは楽しい」と思えることが大切であると思っています。学
校教育目標の中では、「楽しんで学校へくる子ども」の育成を重点目標として掲げ、全教職員で頑張
っています。子どもの思いをしっかりと受け止めながら、保護者・地域の皆様方と連携し、一人でも
多くの子どもが「学校に行くのは楽しい」と思えるような学校づくりに取り組んでいきたいと考えて
います。

〇学校のＨＰやブログが活用されていないのが残念です。行事予定や下校時間がすぐに確認できてと
ても助かりました。また、日々の活動等も写真付きだったので、自分の子どもだけではなく他の学年
の様子も分かりました。
■年度当初、本校では教育活動・学校行事等の様子について校内外に紹介する目的で、子どもたちの
個人情報の提供及び掲載についてご了承をいただいていますが、十分に発信できていないことでご不
便をおかけして申し訳ありません。1月を目途に少しずつ再開していきたいと思います。また、発信
内容等を精査し子どもたちの個人情報保護については引き続き十分に留意してまいります。

〇運動会や発表会、入学式・卒業式は業者に頼んでビデオや写真を撮影してほしい。
■業者には相談しておりますが前向きな回答が得られていません。

〇運動会の時期を検討いただけないだろうか。また、塩分補給用のタブレット等、熱中症対策のルー
ルを全校で徹底してほしい。
■現在、令和6年度の学校行事等を校内で検討しています。運動会の日程につきましては、子どもた
ちの体調管理を考慮して、今年度よりも平均気温が低い日程に決定していきたいと考えています。ま
た、熱中症対策についても全教職員で共通理解し保護者の方へもご連絡いたします。

〇校外学習や宿泊学習については、準備物等を早めに教えてほしい。
■週末等に準備することを考慮して、早めに保護者の方にお知らせします。

〇岡山市公式LINEが来ますが、小学校以外の情報が多く、小学校からの情報も見逃すこともあり迷惑
している。小学校からのメールだけを送ってほしい。
■岡山市公式LINEのため、現時点では小学校以外からの配信を停止することはできません。８月から
は送られる情報も教育委員会、災害、広報誌の３つの配信に絞られています。小学校からの連絡には
必ず１つ目のメッセージとして「建部小学校からの連絡です」と入れるようにしていますので見逃さ
ないようにご確認ください。

右上に続く↑

左下からの続きです。
〇毎年アンケートに回答させていただいていますが、このアンケートはどういった所で、どう役立て
ていただけているのでしょうか。
■大変お忙しいところ、回答につきましてご理解・ご協力ありがとうございます。昨年度と同様な回
答で恐縮ですが、調査結果は、学校だより「学校評価号」として保護者・地域の方に公開し、地域協
働学校運営協議会の協議題としても取り上げ、地域の方からも学校に対してのご意見をいただいてい
ます。また、前年の調査結果と比べたり、項目ごとの結果を取り出したりしながら、本校の教育課程
編成（年間行事予定等の編成）の貴重な資料とさせていただいています。全てのご意見を皆様方に「
見える化」してお示しすることはできていませんが、よりよい子ども像の実現に向けて検討してまい
りたいと考えています。引き続き様々な視点からのご意見をいただきたいと思います。

※お忙しいところ、多くのご意見をお寄せくださりありがとうございました。全てのご意見に対して
ご回答できていませんが、学校運営等に生かしてまいりたいと思います。保護者の皆様や地域の皆様
と連携しながら教育活動の改善に取り組んでまいります。引き続きご理解とご協力をお願いいたしま
す。

12月のある日、気温が20℃近くまで上がろうとしていて、とても温かく心地よい日でした。子ど
もたちは、業間時間や昼休みになると、運動場に出てサッカーをしたり、鬼ごっこをしたり、遊具で
遊んだりと、元気よく走り回っていました。

岡山市健康推進学校として表彰されました！！

12月の晴れた日の業間時間・昼休みの様子です！！


